



Vicepresidenta del Banco Central destaca crecimiento económico de Chile

La Vicepresidenta del Banco Central de Chile, Stephany Griffith-Jones, expuso en actividad del Departamento de Administración de la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de Santiago de Chile y presentó su análisis sobre el escenario económico del país, destacando un crecimiento proyectado para este año entre 2.25% y 2.75%, superando a las economías brasileñas y colombianas.

Griffith-Jones fue recibida por el Rector

de la Universidad de Santiago, Rodrigo Vidal y otras autoridades universitarias, tras lo cual presentó el Informe de Política Monetaria (IPoM) de septiembre de 2024 emitido por el Banco Central.

Durante su intervención, la Vicepresidenta del instituto emisor también abordó las posibles implicancias que el conflicto bélico en Medio Oriente podría tener para Chile, señalando que los precios de los combustibles podrían aumentar más si la escalada militar continúa.

En relación al control de la inflación en Chile, la economista resaltó que los desequilibrios macroeconómicos surgidos durante la pandemia han sido resueltos en gran medida. Indicó que el aumento experimentado este año en las tarifas eléctricas tiene un impacto temporal en la inflación este año y el próximo, pero que después se verá un descenso algo más rápido de la inflación que lo previsto anteriormente, la que llegará a la meta del 3% a comienzos de 2026.